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Joan Antoni Salom: 

Potenciar el asociacionismo luveni 
Joan Antoni Salem i Albínana es el concejal 

de Joventud y Agermanaments. Fue elegido 
como concejal dentro de la candidatura de Ini-
ciativa per Catalunya en las pasàdas elecciones 
municipales. Fue en el verano del afío 87 cuando 
dio el salto al ruedo de la política municipal 
aunque él cree «que la política se puede hacer 
desde muchos sitios en la vida normal y cotidia-
na». 

Como sus seis compaíieros restantes que sa-
lieron elegidos por la lista encabezada por Car-
me Coll estuvo en la oposición municipal hasta 
el famoso pacto del 23 de febrero de 1988. A par-
tir del acuerdo tripartito pasó a ocupar la conce-
jalía de Joventud i d'Agermanaments. 

—^Qué objetivos se 
marco cuando le nom-
hraron concejal? 

— Si la alcaldia hu-
biese estado en manos 
de Iniciativa la conce-
jalía de juventud no la 
hubiese cogido, hubie-
se preferido la de cul-
tura por ejemplo. Des-
pués de los pactos, al 
tener que repartimos 
las carteras, yo elegí la 
de juventud al estar 
vinculado por motives 
de mi trabajo —la en-
senanza— en contacto 
con la juventud. Era 
consciente de que po-
dia hacer una labor 
muy positiva. Tenia 
que plantearme qué 
era la concejalía de ju-
ventud porque se ha-
bía hecho muy poco' 
t rabajo hasta ahora. 

El objetivo fue la 

toma de contacto con 
las diversas entidades 
y asociaciones juveni-
les y como hecho mas 
importante a lo largo 
del 88 fue montar el 
primer congreso de ia 
juventud en Mollet. 
Fue intento de hacer 
participar a la juven-
tud en la política del 
pueblo para que pu-
diesen manifestar sus 
problemas y, también, 
sus iniciativas. 

También uno de los 
hechos mas destaca-
dos el ano pasado fue 
el encierro del colecti-
vo de jóvenes recla-
mando un Ateno Li-
bertario. 

—{Cómo recuerda 
Joan Antoni Salom 
aquellos hechos? 

— Todo surgió a par-
tir de que un colectivo 
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de jóvenes querían or-
ganizar un Ateneo Li-
bertario y se pusieron 
en contacto conmigo. 
Tuve una serie de reu-
niones con ellos para 
tratar la posibilidad 
de concederles un lo-
cal. Pero, por desgra-
cia, nosotros en el 
ayuntamíento dispo-
nemos de muy pocos 
locales y, los que tene-
mos, estan ocupados 
por entidades cultura-
les. No les podia ofre-
cer ningún local por-
que no lo tenia. Yo les 
hice una oferta. Se tra-

taba de entrar en con-
venio con este colecti-
vo. Nosotros les podia-
mos ayudar para pa-
garies un alquiler de 
un local. 

—c'Cómo se puede 
hacer un consejo de la 
juventud plural y repre-
sentativo? 

~ L o que potencia-
mos desde el Ayunta-
miento el ano pasado 
fue la creación de un 
consell de joves. En-
tendemos que este 
consell ha de ser una 
organización indepen-

diente del ayunta-
miento, pero no puede 
quedarse en manos de 
una tendencia o de un 
grupúsculo. Este con-
sell tendría que repre-
sentar a todos los sec-' 
tores juveniles tanto 
los organizados como 
los que no estan orga-
nizados. Los grupos 
que, actualmente, es-
tan organizados pue-
den ser unos cuatro-
cientos. Pero después, 
nos quedan diez mil 
jóvenes que no estan 
organizados. 

EI intento en el con-
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greso era invitar a 
todo el mundo pero, 
evidentemente, al jo-
ven le cuesta moverse 
y autoorganizarse. 
—El problema està 
cuando la acción políti-
ca del ayuntamíento 
quiere llegar a todos. 
cQué marco de organi-
zación podemos ofertar 
para que el joven se 
sienta inmerso dentro 
de la Sociedad que le ro-
dea pero sin estar dirigi-
do? 

—La solución la ve-
mos pasando por un 
consell de joves inde-
pendiente del ayunta-, 
miento y que al mismo 
tiempo, la organiza-
ción del consell fuese 
lo mas amplia posible. 
Antes de este congreso 
visité el Instituto, F.P., 
y les planteé a los dele-
gados el plan de ac-
ción. En aquel consell 
también participaron 
esplais y grupos de jó-
venes. También parti-
cipó la Taula de joves. 

Puede haber la ini-
ciativa por parte de los 
jóvenes de autoorgani-
zarse, siempre que se 
aseguren unos mini-
mos que los integran-
tes de los sectores del 
consell de joves —en 
estos momentos 11a-
mado Taula de Jo-
ves— puedan garanti-
zar que todos los secto-
res juveniles estan re-
presentades. 

Por otro lado, lo que 
nosotros podemos 
plantear es la constitu-
ción de un consell mu-
nicipal de joventud. 
En este consell, se in-
tentaria que todos los 
sectores juveniles es-
tén representados. La 
gran diferencia es que 
en este segundo con-
sell, estaria el Ayunta-
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